



An den
Vorsitzenden der Gemeindevertretung Schmittten
Herrn Denis Knappich

27.6.2023

Beschlussantrag

Sehr geehrter Herr Knappich,

im Namen der Koalition beantragen wir, in der Sitzung der Gemeindevertretung am 12. Juli 2023 folgenden Beschluss zu fassen:

Für die Gestaltung der geplanten Scater-Anlage wird ein Jugenddialog als Ortstermin einberufen, bei dem die Jugendlichen selbst beraten und vorschlagen können, wie die erweiterte Anlage aussehen soll, welche Wünsche es an Funktionen und Ausstattung gibt, bis hin zu Outdoor Gym als Ergänzung oder ähnlichem, was beachtet werden soll und was zu vermeiden wäre usw.

Es wird empfohlen eine zeitnahe Einladung vorzunehmen, damit das Treffen gleich nach den Sommerferien stattfinden kann.

Begründung:

Junge Leute wollen ihre Ideen in die Politik tragen und bei Ihren Belangen mitbestimmen, mitreden und mitgestalten.

Neben dem praktischen Aspekt, dass die NutzerInnen selbst mitgestalten können, wie „ihre“ Anlage aussehen mag, ist dies ein erster Schritt, mit jungen Leuten in Dialog zu treten und ihnen die Möglichkeit zu geben, Teil der Entscheidungsprozesse zu sein.

CDU

b-now Schmittten

Bündnis 90 / Die Grünen

Karsten Ratzke
(Fraktionsvorsitzender)

Annett Fomin-Fischer
(Fraktionsvorsitzende)

Irene Hubertz
(Fraktionsvorsitzende)